

Continúan los venezolanos movilizados a favor del gobierno



Caracas, 26 ago (RHC) El pueblo venezolano continúa movilizado en apoyo a la gestión del presidente Nicolás Maduro y la Gran Misión Abastecimiento Soberano, mecanismo para atender las necesidades de los ciudadanos y reactivar la economía nacional.

En las concentraciones a favor del gobierno celebradas en el estado Lara, el vicepresidente Aristóbulo Istúriz ratificó que el único objetivo de la Revolución Bolivariana es consolidar la paz para el pueblo.

Las manifestaciones de las últimas semanas se extendieron por todo el país para repudiar también la convocatoria de la coalición opositora Mesa de Unidad Democrática de tomar las calles el primero de septiembre próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103772-continuan-los-venezolanos-movilizados-a-favor-del-gobierno>



Radio Habana Cuba